
 Von Haswell auf Kaby Lake umsteigen, welche
Vorteile hätte das {Diskussion}?
Erledigt

Beitrag von „Moorviper“ vom 20. August 2017, 15:09

Luxus Probleme XD

ich rüste grade von meinem i3 auf einen i7 3770 auf 
der reicht dann wieder ein paar Jahre / beim SC2 Zocken merke ich da bestimmt nichts aber in
blender 
Wegen h265 würde ich auch auf die Grafikkarte setzen.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/33348-von-haswell-auf-kaby-lake-umsteigen-welche-vorteile-
h%C3%A4tte-das-diskussion/?postID=343325#post343325
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